

04. Juli 2014

560 Kilometer in 24 Stunden als Ziel

Drei 66 Jahre alte Radsportler treten in einer Benefizfahrt für "Hoffnung für Kinder" in die Pedale .



Josef Moser (Elzach), Otto Rosenstiehl und August Kaiser (beide Löffingen, v. rechts) wollen es wissen; links ihr Betreuer: Eugen Kosbiehl. Foto: Privat

ELZACH. Drei 66 Jahre junge Radsportler (Josef Moser aus Elzach sowie August Kaiser und Otto Rosenstiehl, beide Löffingen) wollen versuchen, innerhalb von 24 Stunden nonstop eine 560 Kilometer lange Strecke und 5500 Höhenmeter von Tauberbischofsheim nach Elzach zu fahren – also einmal quer durch Baden-Württemberg, und zwar am 17. und 18. Juli zugunsten des Vereins "Hoffnung für Kinder im Elztal und Seitentälern".

Nach dem Start um 18 Uhr in Tauberbischofsheim fahren die drei über Bad Friedrichshall, Bruchsal, Nagold, Schramberg, Hüfingen, das Bregtal, Furtwangen, Simonswald, Waldkirch, Denzlingen, March, Riegel, Rheinhausen, Rust, Ringsheim, Herbolzheim, Kenzingen, Emmendingen und wieder über Waldkirch zurück nach Elzach.

Für den guten Zweck kann man übrigens tippen, wie lange das Trio brauchen wird. Dessen Ziel ist es, am 18. Juli um 18 Uhr beim Fitnessstudio Informa-La Calma in Elzach einzutreffen. Jeder Tipp kostet fünf Euro und geht zu 100 Prozent an "Hoffnung für Kinder im Elztal e.V.". Tippzettel gibt es im Informa, in der Sparkasse und Volksbank und in vielen Elzacher Geschäften. Für die besten Tipps vergibt das Informa Preise, unter anderem

übertragbare Jahres- oder Halbjahresmitgliedschaft (Wert: 648 beziehungsweise 384 Euro) und viele andere Preise.

Die drei Fernradfahrer kommen übrigens gerade von ihrem Abschlusstraining am Großglockner (von Bruck über die Kaiser-Franz-Josefs-Höhe, 2369 Meter, hinunter nach Heiligenblut). In der Elztäler Radsportszene ist der Yacher Josef Moser eine bekannte Größe. Schon über 25 Jahren fährt er, auch zusammen mit seinen jetzigen Löffinger Begleitern, Rennrad. Hier ein paar Beispiele von zurückgelegten Strecken: Diverse Rad-Marathons wie Öztaler-Radmarathon (230 Kilometer, 5500 Höhenmeter), Fernfahrt Trondheim-Oslo (550 Kilometer), Alpirsbacher-Radmarathon (230 Kilometer, 4000 Höhenmeter), Arlberg-Rundfahrt (180 Kilometer), alle schon mehrmals. Oder die Deutschland-Tour 2002 und die Tour-Transalp 2003 als "Team Zweitälerland" sowie die "Drei-Belchen-Tour" über alle 3 Belchen (Deutschland) Belchenflüh (Schweiz) Grand Ballon (Frankreich) über 320 Kilometer; auch eine Mallorca-Rundfahrt (338 Kilometer).

Autor: bz